栗牛小学校

11月28日(日)に学習発表会を行いました。4年生は、 を1人でも多くに人に届けたいという一心で練習をがんばってきました。今年 高学年として去年よりもさらにレベルアップした姿を目指し、お互いにアド バイスをし合い、励まし合いながら劇の質を高めていきました。練習を重ねるに つれて、「本気を伝えるんだ。」「自分たちにはもっとできるはずだ。」「みんなで、 やりきるんだ。」という思いが強くなり、その姿に高学年としての頼もしさを感じ ました。最後の練習まで、一切手を抜かず、全員が全力でやり切ったからこそ、 本番のあのすばらしい演技ができたと思っています。本番を終えた子どもたち は、みんな笑顔で「楽しかった!」と言っていました。その姿から、全力を出し 切れたことがよく伝わってきました。

本当にありがとうございました。

本番を楽しく

お家の方の応援やご協力もあり、大きな行事を1つ終えることができました。

した。

学習発表会当日の朝、

が近づくにつれてワクワクが大きくなります。 ません。始まる前、廊下にならんでいると少し楽しみになっちで学校に来ました。学校に着いても、その気持ちは変わり ました。その時、 てワクワクしてきました。 くれました。最後まで全力でがんばりました。 今年の学習発表会は、 速くならないよう気を付けて、大きな声でセリフを言 客席にいるお母さんと目が合って、 まちがえたらどうしようという気持 緊張よりも楽しさが勝ちました。 いよいよ本番です。自分のセリフ 自分の番で

(森 永

蒼都)

笑っ

江

彩乃)

第21号 令和3年12月6日

4年学年通信

Щ 心那) 切れたと思える最高の一日になりました。

ったと思います。

わたしにとって、

楽しくて、

全力を出し

しかできない、このクラスだったからこそできた発表会だ で、嬉しくてたまりませんでした。今日は、このクラスに と言われました。たくさん練習してきたことが実ったよう

「今までで、一番良かった。」

本番前の練習では、先生に

してきて、自信もついてきました。

ました。だけど、

練習を重ねると少しずつレ

ベルアッ

「こんなんで大丈夫かな。」と思っ たくさん注意されてきました。

成功した学習発表会

悔しい思いをしました。だから、本番は絶対に成功させた これまでの練習のことを思い出しながら、が いと思い、 本番前、 学習発表会の日、 学校でも家でも練習をたくさんしました。 先に発表が終わった三年生が サルのとき、 本番前の最後の練習が始まりまし 思っていたようにできず、 んばりまし とても た。

出し切ることができました。 していたセリフも大きな声で言えました。 いるときの相づちもできました。 うれしくて勇気がわいてきまし 今年の学習発表会は大成功で 自分にできることを全部 他の人が話して た。 心 配

と言ってくれて、

「四年生、がんばって!」



負け も大

四年



漣

橋

と言われました。練習を見させてもらうと、「本当だ。 を出そう」と心に決めました。 出すことです。 「三年生の声の方が大きいよ」 ぼくは、 本番前に「今までで一番大きな声

練習のときに先生に

学習発表会を終えて

ぼくが学習発表会で一番がんばったことは、

大きな声

を

生の声、三年生に負けてる。」と思いました。だから、 きな声が出せたと思います。 ないように全力で声を出しました。 全力を出し切ってい い発表会になりまし 本番は、 練習より

年生は、

今日の学習発表会は大成功に終わりました。

わたし達四

全力を出し切ることができました。

めは、

劇にもならず

今日までの練習では、

大成

功!学習発表会!